

茨城県人会連合会で当市をPR

首都圏で活躍する本県出身者で組織する、茨城県人会連合会の懇親会が7月5日、都内で開催されました。

懇親会には、各界で活躍する本県関係者ら約500人が参加しました。会場内には、県内市町村が出展ブースを設け、それぞれにPR活動を行いました。

当市のブースでは、片庭市長がはっぴ姿で先頭に立ち、来場者に市産コシヒカリで作ったおにぎりや市名産のミニトマト、市商工会特産品推奨商品などを試飲試食を勧め、つくばみらい市産物のおいしさをPRしました。



はっぴ姿でPR活動する片庭市長

中学生が小学生の算数学習を補助

夏休み期間中、市内小学校で「学びの広場」が開催され、小中一貫教育を進めている当市では、学区内の中学生が算数の学習の補助をしました。

板橋小学校には、伊奈東中学校の生徒が訪れ、小学生に優しく声を掛けていました。学習を

補助した伊奈東中3年生の石垣和哉さんは「大勢の前で緊張する。このような経験はあまりできないので貴重な時間で、すごく楽しい」、吉田竜さんは「教えたことがないので難しいが、楽しい」、大西雅人さんは「小学生に分かつてもらえるよう分かりやすく教えたい」と。また、板橋小学校5年生の島田綜太さんは「優しく教えてもらえてうれしかった」と話してくれました。

市オリジナルポロシャツを作成

市では現在、夏季期間においてノーネクタイなどのクールビズを推進していますが、より一層の軽装を推進するため、オリジナルのポロシャツを作成しました。ポロシャツは市内進出企業のアシックス製を使用し、左胸に市章、左袖にアシックスのロゴを入れ、市内進出企業のPRも兼ねています。

なお、このオリジナルポロシャツは、職員が自費購入していますので、市からの財政負担



ポロシャツを発表する片庭市長と市職員



児童に優しく声を掛ける生徒たち

夏の風物詩、みらいフェスタ開催

市商工会青年部主催の「みらいフェスタ2013」が8月3

日、富士見ヶ丘特設会場で開催されました。



大勢の子どもたちでにぎわった仮面ライダーショー

会場ステージでは、仮面ライダーショーやお笑いステージなどのさまざまな催しが行われたほか、夜には市伝統芸能の「綱火」も披露され、浴衣姿や家族連れで訪れた多くの来場者を楽しませました。

また、会場内では、保護司、人権擁護委員、更生保護女性会、市校長会の皆さんと、社会福祉協議会から高校生会の皆さんが参加し「社会を明るくする運動」の啓発活動を行いました。

全日本バウンドテニス選手権大会

第31回全日本バウンドテニス選手権大会が7月14日、15日、東京都渋谷区千駄ヶ谷の東京体育館で開催されました。

市総合型地域スポーツクラブ「スポーツクラブみらい」の会員の方5人が、茨城県代表として出場しました。

「スポーツクラブみらい」では、バウンドテニスやキンポール、パドルテニスといったニュースポーツ教室を行っています。どなたでも参加できますので、ぜひご参加ください。



練習に励む会員の皆さん